

Nombre de alumnos: Margarita flores cruz

Nombre del profesor: Ingrid Bustamante Díaz

Nombre del trabajo: Estrategia De Gestión

Comunitaria

Materia: Estrategia Del Trabajo Social

Grado: 6to

Grupo: Único

Pichucalco, Chiapas a 15 de julio 2020.

NOMBRE	DESCRIPCION	VENTAJAS	Beneficio de un Trabajador Social
Estrategia de formación participativa	Constituye un factor relevante en el momento de iniciar los procesos, ya que de estas dependen en gran medida los resultados que posteriormente se obtendrán como producto de la construcción colectiva con la comunidad. La formación es un mecanismo ideal para alcanzar conocimiento y realizar la práctica de la democracia participativa a la cual tiene derecho y deber los ciudadanos.	La estrategia ha sido un insumo importante en el ejercicio de la participación , planeación y desarrollo local de las comunidades y del país durante los últimos tiempos, puesto que introducen las necesidades de capacitación y formación para la vida, además la necesidad de adquirir conocimientos estructurados en tema de orden políticos, económico, social y cultural, a demás la estrategia tiene como finalidad facilitar en los entornos comunitarios la puesta practica de los principios participativo democrático.	- Les da nuevo conocimiento a la realidad para que participen y sean capaces de desarrollarse, a partir de sus necesidades y vivencias cotidiana, para que puedan alcanzar sus objetivos, el trabajador social los orienta para que la comunidad se capas de plantear los problemas, su solución e implementar estrategias.
Estrategia de intervención en red	Somos un tejido de relaciones, circunstancias que, entre otras muchas causas, no alcanzamos a percibir por la brevedad de nuestra existencia y precisamente por estar incluida en dicha trama, lo que nos impide la perspectiva necesaria para la observación, se podría entonces afirmar todo ser humano es la integración de sus relaciones.	Nace la red social como una forma de vinculo que facilita el crecimiento, intercambio e interconexión del saber, sueños, y realidades para satisfacer necesidades y expectativas de orden primario y secundarios, dar prioridad a las relaciones respectos de las personas, amplían el campo de observación.	El trabajador social relaciona al individuo, para que exista convivencia cotidiana para que haya apoyo, unión y afecto, en la comunidad, para que así haya ayuda, cooperación y solaridad mutuamente. Para satisfacer sus necesidades

CONCLUSIÓN

Podemos observar en el cuadro comparativo que son temas complejo, ya que debemos ver que son varios puntos, en donde el trabajador social debe participar, para que el beneficio de la comunidad se para todos los habitantes de ahí, deben de impulsar y orientarlos a que ellos sean lo que tomen la decisiones o realicen proyectos, en donde toda la comunidad pueda participar, de igual forma para que ellos mismo aprender a conocerse más y puedan apoyarse todos, para la mejoría de su misma comunidad, el trabajador social tiene que hacer una labor muy grande con todos para que puedan tener el conocimientos.